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                                                            ACTA DIRECTIVA AUVE 

Inicio 13 hs por plataforma Zoom 

Participantes:  

Guillermo Cancela 

Ximena Ramos 

Diego Ormaechea  

Rita Rocca 

Jorge Carluccio 

Andrea Carluccio 

José Verocay 

Elbio Pereyra 

Gabriel Gómez 

Fernando Vila 

 

Relaciones Interinstitucionales 

- FVet : Luego de una comunicación formal,  se concretó una reunión con el Dr. Dietrich 

( Coordinador de la Unidad de Equinos de Facultad de Veterinaria) , donde participó 

Guillermo Cancela . 

A.U.V.E se puso a disposición, para colaborar en las prácticas clínicas de los 

estudiantes, dados los inconvenientes que han presentado en pandemia, con la atención 

de casos clínicos en el Hospital. Se realizará un proyecto que involucre a Veterinarios 

de A.U.V.E para poder realizar salidas con los estudiantes.  

- AUDEE: en comunicación formal, nos pusimos a disposición para colaborar y poder crear 

ambas asociaciones trabajos en conjunto. Surgió el primer tema de interés para ambas 

asociaciones y con el cual estuvimos de acuerdo en profundizar. (HCS, 

HYPERSENSITIVY CONTROL SYSTEM) utilizado actualmente por FEI.  
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ÁREA ACADÉMICA 

-  José Verocay está coordinando Mesa Redonda sobre USO Y MAL USO DE 

BIFOSFONATOS. Será en formato virtual abierto, donde participarán disertantes 

invitados.   

DEL ÁREA MEDICAMENTOS Y ANTIDOPING Rita Rocca aportará información 

para sumar a la actividad. Esperamos confirmar fecha.  

- SISTEMA DE CONTROL DE HIPOSENSIBLIDAD FEI 

Se plantea el interés de poder acceder al equipo utilizado, por un lado, para poder 

utilizarlo en equinos Uruguayos que participan de esas competencias; por otro lado, 

José Verocay planteó la realización de un trabajo de investigación, luego de haber 

estudiado las publicaciones científicas que existen en el tema. Se comenzará a 

profundizar y trabajar en el tema.  

 

ÁREA SANIDAD 

 

-  De la Mesa Redonda sobre Sanidad y Certificados Particulares realizada por Andrés 

Rusiñol surgieron inquietudes sobre la vacunación contra Adenitis.  

Dado que actualmente no es obligatoria la vacunación contra adenitis, se decide elevar a 

la mesa equina la preocupación sobre esa disposición y la evaluación técnica sobre la 

situación en el país de la enfermedad, y de las vacunas disponibles.  

 

ÁREA BIENESTAR 

 

-Se le plantea a Fernando Vila la posibilidad de que se presenten 2 Tesis de Grado sobre 

Raid y Criollas, en el formato Mesa Redonda para socios. Aguardamos respuesta de los 

autores de las tesis para concretar la actividad. 

- Está pendiente la realización de encuesta de percepción en Veterinarios sobre 

Bienestar 

 

 

- OTROS TEMAS 

- Actas anteriores:  Se recopilaron las actas para comenzar la regularización, se 

consultará a la Contadora como solucionar el faltante de años desde 2012 al 2018. 

Contamos con Actas desde 2007, hasta abril 2012, y del 2018 al 2020.  

- Asesoramiento Legal: ELEVAMOS LA PROPUESTA ASESORAMIENTO LEGAL A 

S.M.V.U, con un presupuesto anual y beneficios para socios. El tema se tratará en la 

asamblea General de SMVU EL 16 DE AGOSTO 18 HS  

- Comisión de seguimiento de protocolo Maroñas:  

    Se trabaja en un nuevo protocolo para admitir público. Participo de la reunión en 

representación de A.U.V.E Guillermo Cancela 

-  Sobre encuesta a veterinarios por casos de fiebre:  Rita Rocca informa: Ante la 

preocupación de Veterinarios, sobre casos de fiebre en un periodo corto de tiempo 24-

48hs, sin otros signos clínicos, El Servicio Veterinario realizo una encuesta para 

conocer la casuística de este tipo de casos, para poder tener un mejor análisis de 

situación.  

Comentado [1]:  



 

DIRECTIVA AUVE 11 DE AGOSTO 2021 
 

- Afiliación de Estudiantes: luego de varias consultas de estudiantes de veterinaria 

interesados en formar parte de A.U.V.E.  Se revisará el estatuto para conocer las 

posibilidades que tenemos para incluirlos como socios.  

 

CULMINA LA REUNION 15 HS.  

 

 

 

 

 

 


